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Messieurs les commissaires,

Bonjour. Je m’appelle Julianne Talbot, j’ai 20 ans etje réside sur à

Lacolle avec mon copain. Je suis ici aujourd’hui pour votis manifester mon opposition au

projet d’éoliennes que l’on souhaite implanter à Saint-Cyprien.

Tout d’abord je suis une jeune étudiante en soins infirmiers et après avoir fait

plusieurs recherches,j’ai pu constater les effets nocifs que cela pouvait avoir sur l’être humain

et honnêtement cela m’inquiète énormément. Bien sur d’un côté c’est bon pour la planète car

ça crée de l’énergie sans produire de gaz à effet de serre et de pollution atmosphérique, mais

si l’être humain est directement touché par les éoliennes cela n’avance pas plus les choses.

Des éttides ont été faites en Allemagne, Grande-Bretagne et en irlande. Les résultats de ces

études n’étaient pas très positifs. Les gens qui résidaient près des parcs éoliens développaient

le « syndrome éolien ». Ce syndrome là est associé aux infrasons qui sont inaudibles à

l’oreille humaine, mais qu’elle perçoit tout de même. Ils engendrent des problèmes

d’acouphène et de tension artèrielle. Il y a aussi le fait que le vent frotte contre les pales lors

du movement de rotation et cela est connu pour perturber le sommeil. Malgré le fait qu’on ne

perçoit pas les sons de manière consciente certains stimulis sonores augementent la fréquence

respiratoire et le rythme cardiaque. De plus, plusieurs autres observations cliniques peuvent

être présente chez l’humain vivant près des parcs éoliens tel que t la déprime, le stress,

l’irritabilité, l’angoisse, des nausées, des trémulations. de la dyspnée et des troubles visuels.

Non seulement les humains seront affectés par les éoliennes, mais les animaux aussi le

seront. À Lacolle, nous sommes en campagne et beaucoup de gens ont des animaux et/ou des

élevages. Le bétail, les chevaux et les chiens seront eux aussi anxieux, Ils peuvent aussi

devenir stérile, hostile et agressif. Pour les vaches il y aura une diminution de productivité

laitière, cela affecterait beaucoup les familles qtii ont des élevages et qui vivent que de ça de

faire vivre leur famille. Ce projet vienderait détruire des projets de vie de certaines familles
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déjà entammé depuis un moment et ils pourraient devoir trouver un autre projet d’avenir pour

subvenir aux besoins de leur famille.

Je suis aussi contre, car je ne trouve que nous n’avons pas besoin d’éoliennes. Nous

avons déjà suffisament d’électricité au Québec et même un surplus de 13%. Les mois pendant

lesquels ilotis avons le plus besoin d’électricité sont Janvier et Février car il fait plus froid,

mais lorsqu’il fait froid il n’y a pas de vent dehors donc, les éoliennes ne tourneraient pas et

ne produiraient pas d’électricité. Chaque année, nous utilisons environ 200 tétra-watts

d’électricité et nous en produisons déjà 225 tétra-watts par année. Je considère donc que nous

n’avons pas besoin d’avoir ces éoliennes car nous avons déjà plus d’électricité que ce que

nous avons besoin pour subvenir à nos besoins. De plus que par après les frais d’Hydro

Québec augement et nous devons payer plus cher pour quelque chose don’t nous n’avons

absolument pas besoin.

Ces pour toutes ces raisons que je m’oppose au projet éolien de Saint-Cyprien-de

Napierville et j’ai vraiment espoir que vous vous opposerez à la réalisation de celle invasion

qui n’a pas sa raison d’être.

Un document identique à celui-ci vous sera envoyé par la poste.

Julianne Talbot

Lacolle, Qc
JOJ IJO


